



# L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE.

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS.

BUREAUX: rue de Chartres No 323.

NOUVELLE-ORLEANS. SAMEDI MATIN, 5 FEVRIER 1898.

Fondé le 1er Septembre 1827.

NEW ORLEANS BEE PUBLISHING CO., LIMITED.

POUR LES PETITES ANNONCES DE DEMANDES, VENDES ET LOCATIONS, ETC., QUI SE SOLDENT AU PRIX RÉDUIT DE 10 CENTS LA LIGNE, VOIR UNE AUTRE PAGE.

DEPECHEES TELEGRAPHIQUES

TRANSMISES A L'ABEILLE

NOUVELLES ETRANGERES

### Exécution au Canada.

Berlin, Ontario, 4 février.—James Allison a été pendu aujourd'hui pour l'assassinat de Mme Anthony Orr, près de Galton, au mois d'août dernier.

### À la diète de Prusse.

Berlin, Allemagne, 4 février.—À la séance de la diète de Prusse, aujourd'hui le baron Von Hammerstein-Loxten, ministre de l'agriculture, a déclaré que l'influenza se développait chez les chevaux américains après leur importation.

### Collisions.

Glasgow, 4 février.—Un train de la malle et un train de fret sont entrés en collision sur le chemin de fer de Glasgow et sud ouest près de Troon.

### La flotte japonaise.

Yokohama, 4 février.—La flotte japonaise est en pleines manœuvres; plus tard elle fera une croisière dans les eaux chinoises.

### Duel entre M. Alex. Miller et M. Henri Lavertouj.

Paris, 4 février.—Un duel entre M. Alexandre Miller, éditeur de «La Petite République Française» et un député de Paris et M. Henri Lavertouj, député de St-Isier, a eu lieu, à l'épée aujourd'hui.

### Aphyriés.

Madoc, Ontario, 4 février.—John Milligan, âgé de 21 ans, Lee Milligan, âgé de 15 ans, et Ethel Bakor, âgé de 12 ans, ont été aphyriés par le fumet des charbons la nuit dernière.

### A Colombo.

Berlin, Allemagne, 4 février.—Les navires de guerre allemands Deutschland et Gefion, que commande le prince Henri de Prusse, ont quitté mardi dernier l'île de Socotora pour Colombo, île de Ceylan, en route pour la Chine.

### Croiseur auxiliaire.

Barcelone, Espagne, 4 février.—Le préfet de Barcelone a retenu le vapeur espagnol Ciudad de Cadix dans le port, et a remboursé à ceux qui devaient partir par ce navire le prix du passage.

### Aux Canaries.

Las Palmas, îles Canaries, 4 février.—Le croiseur cuirassé de première classe «Vizcaya», de la flotte espagnole, est arrivé de Carthagène à Las Palmas et est parti pour New York.

### NOUVELLES AMERICAINES

À la Convention nationale de quarantaine.

Chicago, Illinois, 4 février.—M. Reynolds, commissaire sanitaire de Chicago, a accepté l'invitation d'assister à la convention nationale de quarantaine qui s'ouvrira à Mobile le 9 février prochain.

### Probablement fou.

San Francisco, Californie, 4 février.—Dans une cellule matelassée de l'hôpital, C. Dordans, un neveu de Francisco Dordans, ancien président de la République du Salvador, essaie de mourir de faim.

### Pardon.

Harrisburg, Pennsylvanie, 4 février.—Le gouverneur Hastings a accordé aujourd'hui le pardon à Wm C. Moreland, un ancien avocat de Pittsburgh condamné à trois ans de pénitencier pour détournement de fonds appartenant à la ville.

### Cent mille Américains à l'île de Cuba.

Minneapolis, Minnesota, 4 février.—Dépêche spéciale d'Aberdeen, Dakota du Sud, au «Journal».

J. M. Patterson, de Minneapolis, qui est bien connu dans toutes les parties du nord-ouest, est à Aberdeen chargé d'une mission particulière. Il travaille sans bruit mais avec persistance à l'exécution d'un plan qui consiste à conduire cent mille Américains à l'île de Cuba le 4 juillet prochain.

Patterson dit qu'il est soutenu par un syndicat composé d'Américains ayant de grands intérêts terrestres dans l'île. Il dit que ces Américains désirent diriger leurs propriétés en petites fermes qu'ils céderont moyennant des paiements à long terme. À intérêts minimes.

Les futurs acheteurs n'ont pas besoin de capital; tout ce qu'il leur faut est l'argent nécessaire pour le voyage à l'île de Cuba.

M. Patterson dit qu'il a déjà fait des arrangements pour la réduction des prix de transport, et qu'il y aura un nombre suffisant de vapeurs à la Nouvelle-Orléans, le 3 juillet, pour transporter cent mille excursionnistes à la Havane ou à d'autres ports de l'île.

### Procès en dommages.

Chicago, Illinois, 4 février.—Un procès en \$150,000 de dommages contre John H. Hanan, le fabricant de chaussures millionnaire de Brooklyn, procès dans lequel la plaignante est Mme B. M. Button, a été institué devant la cour supérieure de Chicago.

Les débats ont commencé mercredi, mais ils ont été suspendus afin de citer à comparaître le défendeur, qui réside à Brooklyn, et qui se trouvait à Chicago cette semaine pour affaires.

Mme B. Button réside actuellement à Chicago. Elle a résidé autrefois à Brooklyn, où elle a connu le fabricant de chaussures.

M. Hanan se trouvait à Chicago lundi dernier. Il ne s'était pas enregistré à l'hôtel, et malgré que l'hôtel fut assiégré par des hommes envoyés à sa recherche il réussit à quitter la ville mardi.

M. Hanan se rendit à St-Louis, d'où il revint à Brooklyn sans avoir reçu de citation à comparaître dans le procès intenté par Mme Button.

L'avocat de la plaignante a maintenant abandonné l'espoir de faire remettre la citation; il dit avoir appris que M. Hanan quittera New York d'ici quelques jours pour un voyage d'affaires en Europe.

L'avocat dit que le procès intenté par Mme Button est la conséquence d'événements antérieurs à la rencontre de M. Hanan et de sa femme à New York.

### Le procès de Wilkesbarre.

Wilkesbarre, Pennsylvanie, 4 février.—Le procès du shérif Martin et de ses députés-shérifs, qui sont conjointement accusés du meurtre de grévistes à Latimer, le 10 septembre dernier, a continué ce matin.

La salle d'audience était foulée, malgré l'ordre du juge Woodward de n'admettre personne une fois tous les sièges occupés.

Les députés shérifs semblent se rendre compte de la position dans laquelle ils se trouvent et ils écoutent avec la plus grande attention les dépositions des témoins de la communauté.

Chaque témoin est amené dans la salle quand sa déposition est requise; les uns se tiennent dans une chambre à l'étage supérieur.

Beaucoup d'entre eux portent des traces de la fusillade de Latimer. Les autres ont d'horribles cicatrices, les autres une jambe ou un bras de moins, etc.

Un homme qui a reçu huit chevrotines dans le dos a peine relevé assez de forces pour se mouvoir.

Charles Guscott, le maître d'école de Latimer qui a fait hier un récit des plus saisissants de l'affaire, a été rappelé aujourd'hui. Il a été interrogé jusqu'à midi, à l'heure de la suspension de séance.

Il a désigné des députés-shérifs qu'il se rappelait avoir vu à Latimer la veille de l'affaire. Guscott a ensuite indiqué par des cartes et des photographies l'endroit où se tenaient les députés, l'endroit où les grévistes se sont arrêtés et où les morts et les blessés sont tombés.

Au contre-interrogatoire ce témoin a dit que les grévistes étaient venus à Latimer le mardi précédent et qu'il y avait eu quelques désordres.

### Francis C. Grable.

St-Louis, Missouri, 4 février.—Francis C. Grable, l'entrepreneur et financier, est toujours à St-Louis. Il reste confiné dans son appartement à l'hôtel des Plantations, où ses repas lui sont servis et où il ne reçoit personne, excepté quelques amis et un avocat avec lequel il a déjà eu plusieurs entretiens.

M. Grable refuse absolument de parler de ses affaires, et il garde le plus grand secret sur ses projets pour l'avenir.

Le juge Chester Krum, un avocat, est resté en consultation plusieurs heures avec M. Grable hier soir. Il a été présenté à M. Grable par un parent de la femme de ce dernier. On ne sait pas ce qu'il est dit dans ces entretiens.

On présume que le financier a demandé l'avis de l'avocat à propos des difficultés dans lesquelles il se trouve actuellement.

Le juge Krum a eu un autre entretien avec M. Grable aujourd'hui. Wade Chance, le secrétaire du financier, qui s'est tenu entre son patron et les reporters qui assiégeaient l'hôtel depuis l'arrivée du financier dans la ville, est parti aujourd'hui pour Omaha. Il a refusé de dire ce qu'il allait faire à cet endroit, et si M. Grable le suivrait prochainement.

Toutefois, il a fait la remarque suivante: M. Grable est financièrement embarrassé pour le moment; il n'a pas pu faire face à certaines obligations. Ce fait a été annoncé et a probablement détruit son crédit. M. Grable a des sommes considérables immobilisées, mais ces placements rapportent lentement. D'autres devraient attendre quand il est obligé de le faire.

### L'ACTUALITE



LE PRINCE HENRI, Le Représentant de l'Allemagne en Orient.

### Ambassadeur.

Washington, 4 février.—Le président a soumis aujourd'hui à la ratification du sénat la nomination de M. Etham Hitchcock, du Missouri, ministre des Etats-Unis en Russie, au poste d'ambassadeur et ministre plénipotentiaire auprès du même gouvernement.

M. Hitchcock est nommé ambassadeur en vertu de la loi autorisant l'élevation à ce rang du représentant des Etats-Unis dans les pays qui nomment des ambassadeurs aux Etats-Unis.

Récemment, le gouvernement russe a prévenu les autorités de Washington de la promotion du comte Cassini, son ministre à Washington, au rang d'ambassadeur.

### Le Bill d'Immigration.

Washington, 4 février.—Les partisans du projet de loi d'immigration espèrent que le Congrès le prendra en considération, au commencement de la semaine prochaine. On tient d'autant plus à ce qu'il soit vite adopté, qu'il s'agit de lever une question politique, qui ne pourrait être évitée, sans que l'opinion publique soit tenue au courant.

La compagnie garantit la protection aux émigrants de la Nouvelle-Orléans à l'île de Cuba. A leur arrivée ils constitueront une force si formidable que les Espagnols n'osent pas intervenir dans leur entreprise pacifique.

Les agents de la compagnie déclarent que les propriétaires américains ont perdu immensément d'argent parce que les Espagnols n'ont pas voulu leur permettre d'exploiter leurs plantations. Ils ont l'intention de donner à chaque homme quelques acres de terre, dont il deviendra propriétaire en quelques années s'il maintient ses droits et travaille consciencieusement.

La compagnie garantit la fourniture des machines et des outils et des armes si l'intervention des Espagnols nécessite l'armement.

M. Patterson dit qu'il a obtenu beaucoup de succès parmi les habitants des deux Dakotas, du Montana et du Minnesota, qui sont disposés à accepter les offres flatteuses de la compagnie. Il prétend que le succès de la gigantesque exploitation est déjà assuré.

Mme Smith, aujourd'hui Mme Thompson, à laquelle le fabricant de chaussures a intenté un procès il y a deux semaines à Newport, Rhode-Island, pour le recouvrement d'immeubles et de bijoux d'une valeur de \$150,000 qu'il lui a donnés.

L'avocat de Mme Dutton refuse de dire quelles ont été les relations entre la plaignante et le défendeur.

### Le procès Carter.

Savannah, Georgie, 4 février.—Henry Bug, un fournisseur de navires, a été le premier témoin appelé aujourd'hui à la cour martiale devant laquelle est traduit le capitaine Carter.

En 1891 Bug, avec la garantie de John M. Gaynor, a soumissionné pour des travaux dans le détroit de Cumberland, et il a signé une déclaration établissant qu'il possédait un avoir de \$50,000.

Il a ajouté qu'on ne lui a pas dit qu'il signait une déclaration établissant qu'il possédait \$50,000, mais que le capitaine B. D. Green, qui a signé avec lui, lui a dit qu'il signait un cautionnement de faible valeur qui l'aiderait à faire lever la saisie d'un de ses chalands entrés en collision avec un pavire. Il ne savait pas qu'il signait un certificat.

M. Grable est financièrement embarrassé pour le moment; il n'a pas pu faire face à certaines obligations. Ce fait a été annoncé et a probablement détruit son crédit.

M. Grable a des sommes considérables immobilisées, mais ces placements rapportent lentement. D'autres devraient attendre quand il est obligé de le faire.

### Conseil de révision matrimonial.

Columbus, Ohio, 4 février.—M. Parker, représentant de Cleveland, a présenté à la Chambre de l'Ohio un projet de loi changeant les règlements du mariage.

Ce projet tend à la nomination par le tribunal de chaque comté d'une commission des mariages composée de médecins. Toutes les personnes désirant se marier devront s'adresser à cette commission, qui sera composée de trois membres. Elle refusera une licence de mariage au cas où l'un des futurs serait atteint de dipomanie, de kleptomanie, de démence accidentelle ou héréditaire ou résultant de vices, de certaines maladies du sang ou de la tuberculose.

La commission recevra \$2.50 pour chaque licence, et chaque membre touchera sur le produit un salaire annuel de \$1,000. Une clause du projet de loi permet l'appel au Bureau sanitaire de l'Etat au cas où une licence serait refusée.

### Réunion de cabinet à Washington.

Washington, 4 février.—De nombreuses questions ont été discutées à la réunion de cabinet tenue aujourd'hui, mais la plus importante, peut-être, a été la distribution des emplois fédéraux dans les Etats du Sud qui n'ont pas de représentants républicains au Congrès.

Il est probable que les nominations à plusieurs postes importants seront prochainement faites dans le Sud, quoique le président n'ait pas encore pris de décision définitive à cet égard.

Un décret du gouvernement allemand relatif aux fruits américains a été discuté. Des chiffres montrant la grande importance du commerce entravé par l'acte susdit et sans précédent des autorités allemandes ont été soumis au cabinet.

La modification du décret annoncée par les derniers avis de l'ambassadeur White est considérée comme une preuve que l'affaire reste sujette à un règlement diplomatique.

L'avocat général a exposé à ses collègues l'état des négociations relatives à la forclusion et à la vente de la ligne de chemin de fer du Kansas Pacific. On a reconnu que la perspective était très favorable pour les intérêts du gouvernement.

Au cours de la discussion sur le décret allemand le secrétaire Wilson a déclaré qu'il était inhabilement vrai que certains malades des fruits bien connus pouvaient être transportés par les fruits et infecter des arbres sains à une grande distance.

On a rappelé que certains Etats de l'Union ont interdit autrefois l'entrée sur leur territoire de certains fruits provenant de districts infectés.

Conséquemment, la décision du gouvernement prussien peut être entièrement justifiée et clairement établie dans les limites de ses droits.

Ni le président ni les membres du cabinet n'ont été inquiétés par cet incident, et ils ne sont pas disposés à juger de l'affaire en l'absence d'informations précises.

Le secrétaire Wilson a dit que les exportations de fruits en Allemagne n'avaient pas dépassé \$1,000,000,000 l'année dernière, mais que durant les cinq dernières années la faveur dont jouissent les fruits américains en Allemagne avait augmenté rapidement, et que tout indiquait que les exportations s'élèveraient à plusieurs millions de dollars d'ici quelques années.

Le rapport de l'ambassadeur White est attendu avec intérêt, et s'il semble que la décision du gouvernement prussien ait été prise dans un but de représailles pour les pertes causées par le droit différentiel imposé aux sucres allemands, ou pour d'autres raisons, il est certain que le gouvernement de Washington prendra sérieusement l'affaire en considération.

### Départ du «Brooklyn».

New York, 4 février.—Le grand croiseur cuirassé «Brooklyn» a quitté l'arsenal de New York ce matin à huit heures. Il va entreprendre une croisière dans les Indes Occidentales. Il touchera d'abord à Newport News, où l'embarquera du charbon.

### Suicide.

Savannah, Georgie, 4 février.—E. L. Patton jeune s'est suicidé la nuit dernière en absorbant du laudanum. Il est mort ce matin à quatre heures.

Le défunt a laissé à l'adresse de ses parents qui résident à Columbia Caroline du Sud, une lettre dans laquelle il défend le suicide et dit que ce n'est pas un acte de lâcheté.

Patton avait tenté deux fois de se suicider, la première fois en s'envoyant une balle dans la tête à Bristol, Tennessee. Il a désigné dans des lettres ceux qui doivent tenir les cordons du poêle à son enterrement, ainsi que l'endroit exact où il sera inhumé et la cimetière de Bonaventure.